



本年度の本校の教育について総括しました。ご一読下さい。

学校教育目標

「生きぬく力」を付け、知・徳・体の調和のとれた人間性豊かで心身ともにたくましい児童を育成する。

めざす児童像 ○意欲的・主体的に取り組む児童 ○力を合わせ、なかまと共に活動する児童 ○体を動かし、心身共に健康な児童

教育課程・学習活動

○ときめきタイム・基礎基本の時間・五夢りん学びの教室

朝、8時30分のチャイムと同時に10分間読書（ときめきタイム）が始まります。心静かに、落ち着いた雰囲気の中で1日をスタートするとともに、集中力を養い、読書への関心を高めることがねらいです。その後の「基礎基本の時間」の学習もしっかりと定着しています。漢字、視写、計算の他、4年生以上では自分の進度に合わせた問題を学習できるハートフルチャレンジにも意欲的に取り組んでいます。また、放課後の五夢りん学びの教室では、Sプリシステム



を導入し個人の学習進度に合わせた系統的なプリント学習も始まりました。わかる喜び・できる楽しさ（達成感）を体感させることをねらいとし、今後も様々な活動に取り組んでいきたいと考えています。また、学んだことを定着させていくためにも、ご家庭での学習習慣や生活習慣を整えられるようご協力をお願いします。配布させていただいた、『家庭教育・家庭学習の手引き』をご活用いただければと思います。



導入し個人の学習進度に合わせた系統的なプリント学習も始まりました。わかる喜び・できる楽しさ（達成感）を体感させることをねらいとし、今後も様々な活動に取り組んでいきたいと考えています。また、学んだことを定着させていくためにも、ご家庭での学習習慣や生活習慣を整えられるようご協力をお願いします。配布させていただいた、『家庭教育・家庭学習の手引き』をご活用いただければと思います。

○互いに関わり合いを深め、学び合い高め合える学級づくり

「夢実現に向けて『五夢りん』と共に」を研究テーマに、わかった・できた喜びを活動意欲につなげることにより、自分自身の将来に展望をもたせ、自尊感情を高めながら、自分も他人も大切に作る集団を育成することに力を注ぎました。まだまだ十分とは言えませんが、来年度も、本年度の課題をもとに子どもたちの『生きぬく力』につながる研究テーマを設定していく予定です。



○豊かな心・たくましい体

自他の生命を大切にすること、ルールやマナーを守り人に迷惑をかけないことなど、人として当たり前の心や態度を子どもたちに育んでいくために、道徳の時間を中心に、日々の体験を生かした道徳教育を進め、道徳的実践力の育成をめざしてきました。

また、体力向上に向けては、五夢りんピック（体育大会・マラソン大会）や五夢りんチャレンジ（外遊び・体力向上）に力を入れました。今後も、体を動かすことが楽しいと感じるような取組を続けていきます。気持ちよい1日のスタートに向けて、『元気アップ』週間同様、早寝・早起き・朝ご飯等の推進にも引き続きご協力をお願いします。



生徒指導

「挨拶・掃除・ルール・連携」を今年度の目標として、あいさつ運動の推進、児童の自主性を促す声かけ、厳しい中にも温かい指導、全員で動く組織の確立などの取組を通して、児童が安心して生活できる環境作りを進めてきました。また、児童による委員会活動を積極的に推進することにより、子どもたち自ら声をかけ合いルールを守ろうとする様子も見られるようになってきました。今後も、職員が一丸となって、様々な問題に対応していきたいと思えます。



人権教育・特別支援教育



自分の可能性を信じ、なかまと共に歩む集団づくりを目指し学年に応じた取組を進めるとともに、今年度は、児童と保護者が共に人権講演会に参加し、「命を大切にすること、自分を好きになること、信頼される人になること」等について一緒に考える機会をもつことができました。今後も、

いろいろな人との出会いから日頃の自分を振り返ったり、これからの自分の行動を考えたりできる取組を進めていきたいと考えています。

組織運営

学校長を中心に全職員の共通理解のもと学校づくりに取り組んできました。今後も、積極的な意見交換をしながら、「すべては子どものために」を合言葉に日々の学校運営に取り組んでいきます。

安全管理

学校事故を未然に防ぐために日々の安全指導や定期的な安全点検を行うとともに、地震や火災発生を想定した避難訓練を実施しました。緊急地震速報を聞いて、自分の命を自分で守る行動をとるために、休み時間の避難訓練も行いました。安心安全な学校づくりに向け、今後も取組を進めていきます。

研修

教員一人一人の力量の高まりが、子どもたちの高まりにつながるという自覚のもと、教育の専門職として算数科を始め、様々な教科の研修を進めています。



保護者、地域住民との連携

児童一人一人のよりよい成長のために、日々の保護者との連絡を大切にしてきました。また、かけはしの発行やブログの更新、アンケート等の実施により、保護者や地域の方々への情報発信及び情報交流に努めてきました。さらに、昨年度より学校コミュニティ協議会が発足し、各方面でボランティアの方々にも支えていただけて、子どもたちの活動がより楽しく安全なものになっています。今後も、保護者や地域の方々とより一層の連携を図ってまいりますよう、ご協力をよろしくお願い致します。



今年度の様子は五小HPにも掲載されています。アクセスしてみてください。